

18/01/2025 \$320.937 \$1.220.250 /pe portada: \$1.220.250

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia:

21.900 7.300 7.300 26,3%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 6

Reunión entre Gendarmería, Defensoría y DDHH fortalecen trabajo colaborativo

Con el objetivo de fortalecer el trabajo colaborativo entre instituciones y abordar de manera integral los desafíos del sistema penitenciario, se llevó a cabo una reunión interinstitucional en el Centro Penitenciario de Arica, El anfitrión de la jornada fue el alcaide del recinto penal, comandante Alexis Mocoso, junto a su equipo de funcionarios

La instancia reunió al defensor regional de Arica y Parinacota, Sergio Zenteno Alfaro, quien estuvo acompañado por el jefe de estudios de la Defensoría, Cristian Martín; el defensor jefe local, Rodrigo Torres; el abogado defensor Óscar Toro; y representantes del Instituto Nacional de Derechos Humanos (INDH), fortaleciendo la pluralidad y el carácter interinstitucional del en-

Durante el desarrollo de la actividad, se trataron temas contingentes como la reinserción social de la población penal y el análisis del riesgo de reincidencia, además de aspectos operativos relacionados con la defensa penitenciaria.

El defensor regional, Sergio Zenteno Alfaro, destacó la importancia de la coordinación entre las instituciones para abordar de manera eficiente las contingencias del sistema carcelario. "El trabajo colaborativo es fundamental para garantizar los derechos de las personas privadas de libertad y promover una efectiva reinserción social. Nuestra misión es no solo defender, sino también contribuir a soluciones que beneficien a la comunidad y reduzcan los

índices de reincidencia", enfatizó.

Por su parte, el alcaide del Centro Penitenciario de Arica, Alexis Mocoso, subrayó el valor de estas instancias de diálogo. "La reunión per-mitió consolidar un trabajo colaborativo y propositivo con la Defensoría y el INDH, enfocado en generar estrategias conjuntas que integren la seguridad, el respeto por los derechos humanos y el impulso a la reinserción social en el contexto penitenciario.", señaló.

Al término del encuentro,



las autoridades regionales concluyeron que esta reunión reafirma el compromiso de las instituciones por trabajar de manera conjunta en la búsqueda de soluciones integrales, poniendo en el centro el respeto por los derechos fundamentales y el desarrollo de políticas orientadas a la reĥabilitación y la inclusión social.[©]